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Аннотация 
 

Объект исследования: финансово-экономическая деятельность 
ОАО «Гомельстекло».  

Предмет исследования: собственный капитал ОАО «Гомельстекло».  

Цель дипломной работы: исследование теоретических и 
практических аспектов формирования и использования собственного 
капитала в организации и пути повышения его формирования и 
использования в ОАО «Гомельстекло».  

Методы исследования: экономический, математический, 
статистический, абсолютного и относительного сравнения, обобщения, 
факторный анализ, а также логический метод и метод дисконтирования.  

В процессе работы были получены следующие результаты: 
рассмотрены теоретические основы собственного капитала организации; 
проведен анализ собственного капитала ОАО «Гомельстекло»; предложены 
пути повышения эффективности формирования и использования 
собственного капитала в целях обеспечения устойчивого развития ОАО 
«Гомельстекло».  

Новизна полученных результатов заключается в разработке научно 
обоснованных практико-ориентированных организационно-экономических 
мероприятий, направленных на повышение эффективности формирования 
и использования собственного капитала организации за счет замены 
устаревшего оборудования, модернизации производственного цикла, а 
также совершенствования управления дебиторской задолженностью.  

Степень внедрения и рекомендации по внедрению полученных 
результатов: работа имеет практическое значение. Предлагаемые 
мероприятия позволят увеличить прибыль на сумму 301,8 тыс. руб., 
величину собственного капитала – на 247,4 тыс. руб.  

Автор дипломной работы подтверждает, что работа выполнена 
самостоятельно и приведенный в ней расчетно-аналитический материал 
правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все 
заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на 
их авторов.                                                                                         

   
 

 



 
ABSTRACT 

 

 

Object of research: financial and economic activities of JSC «Gomelglass». 

Subject of research: equity capital of JSC «Gomelglass». 

The purpose of the thesis: the study of theoretical and practical aspects of 
the formation and use of equity in the organization and ways to increase its 
formation and use in JSC «Gomelglass». 

Research methods: economic, mathematical, statistical, absolute and 
relative comparison, generalization, factor analysis, as well as the logical method 
and the discounting method. 

In the process of work, the following results were obtained: the theoretical 
foundations of the organization's own capital were considered; an analysis of the 
equity capital of JSC «Gomelglass» was carried out; ways of increasing the 
efficiency of formation and use of equity capital in order to ensure the sustainable 
development of JSC «Gomelglass» are proposed. 

The novelty of the results obtained lies in the development of evidence-
based practice-oriented organizational and economic measures aimed at 
improving the efficiency of the formation and use of the organization's own 
capital by replacing obsolete equipment, modernizing the production cycle, and 
improving the management of receivables. 

The degree of implementation and recommendations for the 
implementation of the results obtained: the work is of practical importance. The 
proposed measures will increase profit by 301.8 thousand rubles, the amount of 
equity - by 247.4 thousand rubles. 

The author of the thesis confirms that the work is done independently and 
are analytical material correctly and objectively reflects a condition of researched 
process, and all borrowed from literary and other sources of theoretical, 
methodological concepts are accompanied by references to their authors. 

 

 



 
 

 


